



 Pièces
 3 Pièces

 Superficie
 128 m²

 Référence
 85032321

 Prix
 1 550 000 €

Villeneuve-Loubet Appartement à vendre (06270)

MAISONS & APPARTEMENTS

Superbe appartement de 3 pièces de 117 m², entièrement rénové avec des matériaux de haute qualité, situé dans le prestigieux Domaine des Hauts de Vaugrenier (domaine privé de 130 hectares, comprenant 11 hameaux, 24 km de rues, 3 lacs artificiels, 3 piscines dont une olympique, 8 courts de tennis, un service de gardiennage 24h/24, des commerces, 2 restaurants, un centre médical, une pharmacie et une école maternelle).L'appartement, traversant et lumineux, dispose d'un séjour avec cuisine ouverte équipée, donnant sur une belle terrasse avec une vue panoramique sur la Riviera.Au calme absolu, il ...

Superb 3-room apartment of 117 m², completely renovated with high-quality materials, located in the prestigious Domaine des Hauts de Vaugrenier (private estate of 130 hectares, including 11 hamlets, 24 km of streets, 3 artificial lakes, 3 swimming pools including one Olympic, 8 tennis courts, 24/7 security service, shops, 2 restaurants, a medical center, a pharmacy, and a kindergarten). The apartment, bright and cross-ventilated, features a living room with an equipped open kitchen, opening onto a beautiful terrace with a panoramic view of the Riviera. In absolute calm, it includes: a master ...

COLDWELL BANKER STANDING REALTY

11 rue Chauvain - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





